

Tagesordnungspunkt 27

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 15. November 2011

Kleinsportanlage für die Gustav-Stresemann-Schule (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, in welchem Zeitraum die Realisierung der überplanten Kleinsportanlage an der Gustav-Stresemann-Schule erfolgen soll.

Das Schulamt der LH Wiesbaden hatte im Haushalt 2008 Planungsmittel in Höhe von 5.000 Euro bereitgestellt und in diesem Zuge ein Büro für Landschaftsarchitektur beauftragt, nach Errichtung des DFB- Kleinspielfeldes die Kleinsportanlage der Gustav-Stresemann- Schule als schuleigene Sportstätte zu überplanen. Von dem abgestimmten Planungsvorschlag konnten erste Maßnahmen umgesetzt werden: Versetzung des Zaunes auf die Grundstücksgrenze, Errichtung eines Balanciergerätes.

Die Verwirklichung der weiteren ausgeplanten Maßnahmen steht aus.

Beschluss Nr. 0132

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin